

Die Mannschaft der Kinder und Jugendlichen mit ihrem Vereinshund "Lord Henry". In der Mitte (von links): Charlie Wörz (Festausschussvorsitzender), Bernd Winter (Vorsitzender) und Ute Jost (Vereinstrainerin). Rechts außen: Sybille Gudacker (Jugendwartin).

50 Jahre Tennisclub Meerholz

Verein startet mit ereignisreicher Saisoneröffnung in das Jubiläumsjahr

Gelnhausen-Meerholz (mya). Für den Start in das 50. Jubiläumsjahr hat der Tennisclub Meerholz eine ereignisreiche Saisoneröffnung für Groß und Klein vorbereitet: Unter dem Motto "Deutschland spielt Tennis" bot der Verein in Verbindung mit dem Deutschen Tennisbund (DTB) ein Programm zum Zuschauen und Mitmachen an. Zu sehen waren etwa Tennisdemonstrationen, ein Rätselspiel für Kinder, Kulinarisches für den Gaumen und jede Menge Spaß. Passend dazu schien die Sonne, die Spieler und die Gäste waren in bester Laune.

Im September stehen die großen Feierlichkeiten für den 50. Jahrestag an – bereits seit Anfang dieses Jahres wird auf die große Feier hingearbeitet. Auf jeder Veranstaltung werden Buchstaben enthüllt, die am Ende einen Begriff aus der Geschichte des TC Meerholz ergeben werden. An diesem Tag verkündete der Vorsitzende Bernd Winter die beiden Buchstaben A und B. Er präsentierte die Tennisplätze, die für die kommende Saison frühjahrstauglich gemacht worden waren und nun bespielt werden können.

Nachdem die Mannschaftsfotos gemacht worden waren, bewiesen die Kinder und Jugendlichen unter



Festausschussvorsitzender Charlie Wörz (rechts) und Vereinsvorsitzender Bernd Winter begrüßen gemeinsam die Gäste.

der Anweisung von der Vereinstrainerin Ute Jost ihr Können. Die Herren spielten unter der Anleitung von Sportwart Erik Grützner eine Trainingseinheit, und auch die Damen spielten auf den Tennisplätzen. "Der Tennisclub startet mit neuen Erwachsenen- und fünf Kinder- und Jugendmannschaften in die Teamtennisrunde", berichtete der Festausschussvorsitzende Charlie Wörz. Der Tennisclub hat derzeit etwa

300 Mitglieder. Damit sie noch mehr werden, bietet der Verein für erwachsene Neumitglieder und Wiedereinsteiger mit 50 Euro Jahresmitgliedschaft eine Sonderkondition im Jubiläumsjahr an. Außerdem konnten Interessierte bei der Saisoneröffnung zum Schläger greifen und den Tennissport ausprobieren. Zusätzlich wurde ein Malwettbewerb für Kinder von drei bis 14 Jahre ausgerufen. Sie wurden in

verschiedene Altersklassen eingeteilt, die Sieger werden im Rahmen des Jubiläumsfestes im September gekrönt.

Für ein Rätselspiel gab es DTB-Tennisbälle und kleine Tennisbälle in Form von Kaugummis und Smarties mit dem TC-Meerholz-Logo zu gewinnen. Die Sieger des "Tennis-Quiz für Kids" sind Sophie Krakowiak, Emil Romeis, Sophie Fuchs und Rafael Jahn. Die Gewinner würden per E-Mail benachrichtigt und bekämen ihre Preise bei den nächsten Trainingsterminen ausgehändigt, berichtete Wörz. Winter lobte Wörz für dessen Engagement. Er stecke sehr viel Herzblut in die Organisation und Gestaltung der Jubiläumsfeierlichkeiten und arbeite strukturiert. Wörz hat außerdem eine Chronik über den Verein erstellt.

"Für die Jubiläumsfeierlichkeiten sind 388 Stunden Arbeitsdienste zu verrichten", berichtete Winter und rief die Mitglieder dazu auf, sich für die Dienste einzutragen. Anneliese Rudolf erzählte später im Gespräch mit der GNZ, dass sie sich gut daran erinnere, wie vor 50 Jahren mit wenigen Ehrenamtlichen der Tennisclub aufgebaut worden sei. Es sei schön, mitanzusehen, wie der Club gewachsen sei. Die Teilnahme der Kinder und Jugendlichen freue sie besonders.